



## Patroli KRYD Polsek Pagelaran Antisipasi Gangguan Keamanan

Cianjur - [CIANJUR.GARDAMEDIA.ID](http://CIANJUR.GARDAMEDIA.ID)

Aug 3, 2024 - 12:44



**Polres Cianjur polda jabar** – Dalam upaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Pagelaran, jajaran Polsek Pagelaran Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) pada Jumat, 2 Agustus 2024. Patroli ini dipimpin oleh Aiptu Asep Hendra, bersama Bripka Nanda A. S.H., dan Bripda Rendy Rizaldi.

Patroli yang dimulai sejak pagi ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan

keamanan dan ketertiban masyarakat (Guantibmas) serta mencegah tindak kejahatan di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H., menegaskan pentingnya patroli rutin ini dalam menjaga stabilitas dan keamanan lingkungan.

"Patroli ini merupakan upaya preventif kami untuk mengurangi potensi gangguan keamanan. Kami juga berkomunikasi dengan masyarakat selama patroli untuk mendengarkan keluhan dan saran mereka terkait situasi kamtibmas di lingkungan mereka," ujar Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana.

Dalam pelaksanaan patroli, petugas berkeliling di beberapa titik rawan kejahatan dan tempat berkumpulnya masyarakat. Mereka juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada dan melaporkan segala bentuk aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian.

"Kami berharap dengan adanya patroli ini, masyarakat merasa lebih aman dan nyaman. Kami juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dengan aktif berpartisipasi dalam kegiatan kamtibmas," tambah Aiptu Asep Hendra.

Patroli KRYD ini diharapkan dapat menekan angka kriminalitas dan menciptakan lingkungan yang lebih aman di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha menekankan bahwa kegiatan ini akan terus dilakukan secara rutin untuk memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga.